

Date: 8 May 2025
Ref: 10 / 10 / 322 / 2025

التاريخ: 8 مايو 2025
الإشارة: 2025 / 322 / 10 / 10

To: Sheikh. Khalifa bin Ebrahim Al-Khalifa
Chief Executive Officer - Bahrain Bourse
Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

المحترم الشيخ / خليفة بن إبراهيم آل خليفة
الرئيس التنفيذي - بورصة البحرين
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

Subject: Disclosure of Material Information
Appointment of the
Group Chief Corporate Banking Officer

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
تعيين
رئيس الخدمات المصرفية للشركات للمجموعة

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House 'KFH' at adhering to the requirements of Article (4-1-1/9) 'Disclosure for change in Members of Senior and Executive Management' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), KFH would like to report the following:

- Mr. Yousef Ebrahim Abdullah Almutawa has been appointed as "Group Chief Corporate Banking Officer", with effect from Thursday 8 May 2025, after obtaining the Central Bank of Kuwait' approval.

Attached is 'Disclosure of Material Information' Form. A copy of the same has been submitted to CMA and Bursa Kuwait.

Best Regards,

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي على الالتزام بمتطلبات المادة رقم (4-1-1/9) بشأن "الإفصاح عن أي تغيير في أعضاء الإدارة العليا والتنفيذية" من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، يفيد بيت التمويل الكويتي بما يلي:

- تعيين السيد/ يوسف إبراهيم عبدالله المطوع في منصب "رئيس الخدمات المصرفية للشركات للمجموعة"، إعتباراً من يوم الخميس 8 مايو 2025، وذلك بعد أن تم الحصول على موافقة السادة/ بنك الكويت المركزي.

مرفق لكم نموذج "الإفصاح عن معلومات جوهرية". هذا وقد تم تزويد السادة/ هيئة أسواق المال والسادة/ بورصة الكويت بنسخة منه.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



خالد يوسف الشملان
الرئيس التنفيذي للمجموعة
Khaled Yousef Al-Shamlan
Group Chief Executive Officer

To: Bahrain Bourse

السادة / بورصة البحرين

Disclosure of Material Information

الإفصاح عن معلومات جوهرية

Kuwait Finance House (K.S.C.P) would like to announce the following material information:

يعلن بيت التمويل الكويتي (ش.م.ك.ع) عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date:	8 May 2025
Co. Name:	Kuwait Finance House (KFH)
Trading Code:	KFH

التاريخ:	8 مايو 2025
إسم الشركة:	بيت التمويل الكويتي
رمز التداول:	KFH

Disclosure Title
Appointment of the Group Chief Corporate Banking Officer

عنوان الإفصاح
تعيين رئيس الخدمات المصرفية للشركات للمجموعة

Material Information
Mr. Yousef Ebrahim Abdullah Almutawa has been appointed as "Group Chief Corporate Banking Officer", with effect from Thursday 8 May 2025, after obtaining the Central Bank of Kuwait' approval.

المعلومات الجوهرية
تعيين السيد/ يوسف ابراهيم عبدالله المطوع في منصب "رئيس الخدمات المصرفية للشركات للمجموعة"، إعتباراً من يوم الخميس 8 مايو 2025، وذلك بعد أن تم الحصول على موافقة السادة/ بنك الكويت المركزي.

Impact on Financial Position
There is no effect on KFH's Financial Position.

الأثر على المركز المالي
لا يوجد أثر على المركز المالي لبيت التمويل الكويتي.

Previous relevant disclosures (if any)
-

إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)
-

Name:	Khaled Yousef Al-Shamlan
Title:	Group Chief Executive Officer

الإسم:	خالد يوسف الشملان
المسمى الوظيفي:	الرئيس التنفيذي للمجموعة

Company Seal ختم الشركة


Signature التوقيع


10/

u